



**DEWAN PIMPINAN DAERAH
HIMPUNAN PRAMUWISATA INDONESIA (HPI)
PROVINSI BALI**



Kantor : Jalan Sekar Tunjung VII / No. 9 Gatot Subroto, Denpasar Timur, Telp./fax. (0361) 466300, E-mail : india@hpi.org

NO	HARI/TANGGAL	NAMA KEGIATAN
1	Kamis, 9 Januari 2020	Menghadiri Undangan Kepala Dinas Kabupaten Karangasem dalam acara rapat Pembentukan Badan Promosi Pariwisata Daerah Kabupaten Karangasem period eth 2020 S/d 2024, dimana DPD HPI Bali menugaskan Bpk I Made Susila sebagai perwakilan mewakili organisasi. Bertempat di kantor Kepala Dinas Kabupaten Karangasem.
2	Kamis, 9 Januari 2020	Mengirim Karangan Bunga Sebagai Tanda Ucapan Selamat atas dilantiknya Bpk Ir. I Putu Astawa, MMA Sebagai Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali th 2020. Bertempat di Kantor Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali.
3	Sabtu, 11 Januari 2020	Rapat Pengurus DPD HPI Bali perihal Persiapan Penerimaan Calon Pramuwisata Umum th 2020 ditetapkan sebagai ketua panitia adalah Bpk Gusti Kade Winastra, rapat Pra-periodik DPD HPI Bali dan rencana tirtayatra ke Pura Melanting Singaraja. Bertempat di kantor DPD HPI Bali.
4	Senin, 13 Januari 2020	Menghadiri Undangan Bpk Prof. Dasi Astawa perihal anaknya Menikah (upacara Manusayadnya).
5	Rabu, 15 Januari 2020	Menghadiri undangan Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali dalam acara FGD tentang Rancangan Peraturan Daerah Standar Penyelenggaraan Kepariwisataaan bali. Bertempat di Ruang Rapat Soka Dinas Pariwisata Prov. Bali,.
6	Rabu, 15 Januari 2020	Menghadiri Undangan Ketua GIPI Bali yang bekerjasama dengan Badan Promosi Pariwisata Daerah Prov. Bali dan Bank Indonesia Perwakilan Bali dalam acara Rapat Promosi Pariwisata Bali. Bertempat di Ruang Tirta Empul, Lt 3, Gedung Bank Indonesia Perwakilan Bali. Jl. Letda Tantular No. 4 Dps.
7	Kamis, 16 Januari 2020	Bersama BPPD Dps menghadiri undangan Kepala Dinas Pariwisata Kota Denpasar dalam acara rapat promosi Pariwisata Bali Tahun 2020 yang terkoordinasi dan terintegrasi antar Kabupaten Kota, dimana masing-masing Kabupaten Menyatakan tidak punya dana untuk ikut kegiatan promosi ke LN kecuali Badung dan Denpasar. Bertempat di Ruang Rapat Sapta Pesona Dinas Pariwisata Provinsi Bali

8	Kamis, 16 Januari 2020	Bersama BPPD Dps Rapat dengan Kepala Dinas Pariwisata Kota Denpasar, dimana diputuskan salah satunya adl agar BPPD Dps menerima dana hibah tahun 2021 untuk dikelola sendiri dalam kegiatan Promosi Pariwisata Dps. Bertempat di Ruang Rapat Dinas Pariwisata Kota Denpasar.
9	Jumat, 17 Januari 2020	Menghadiri Undangan Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Provinsi Bali dalam acara Rapat Sinkronisasi Surat Permohonan dan Persyaratan Permohonan Perpanjangan KТПP yang sebelumnya ditujukan kepada Gubernur Bali CQ Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali menjadi Gubernur Bali CQ Kepala Dinas Penanaman Modal dan PTSP Provinsi Bali. Bertempat di Kantor Penanaman Modal dan PTSP Prov. Bali Jl. Raya Renon Dps.
10	Jumat, 17 Januari 2020	Menghadiri Undangan Ketua GIPI Bali perihal bersuratnya ketua ASITA Bali kepada Ketua GIPI Bali perihal kenaikan retribusi Obek Kintamani. Bertempat di kantor GIPI Bali.
11	Jumat, 17 Januari 2020	Menghadiri Undangan Ketua ASITA Bali Perihal Pembahasan Awal tentang akan berakhirnya Kesepakatan Bersama DPD HPI Bali dengan DPD ASITA Bali ttg Besaran Guide Fee, dimana kenaikannya akan dibahas dimasing-masing lembaga DPD HPI dan DPD ASITA Bali. Bertempat di kantor DPD ASITA Bali.
12	Sabtu, 18 Januari 2020	Melaksanakan Tirtayatra ke Pura Melanting Singaraja
13	Senin, 20 Januari 2020	Menghadiri Undangan Mantan Ketua DPD HPI Bali BP. I Made Sudira dalam acara Anniversary Pernikahan yang ke-50 tahun.
14	Selasa, 21 Januari 2020	Rapat Pengukuhan Panitia Penerimaan Calon Pramuwisata Umum DPD HPI Bali Th 2020. Bertempat di kantor DPD HPI Bali.
15	Kamis, 23 Januari 2020	Melayat ke rumah duka bapak Kadek Sudiarta Guide anggota Divisi Domestik meninggal dunia dalam acara Upacara Pitra Yadnya. Bertempat di Desa Ulakan Kec. Manggis Kab. Karangasem.
16	Sabtu, 25 Januari 2020	Menghadiri undangan Kepala Dinas Pariwisata Kota Denpasar dalam acara Festival Lampion berkaitan dengan Perayaan Tahun Baru Imlek. Bertempat di Jalan Gajah Mada Denpasar.
17	Senin, 27 Januari 2020	Menghadiri Undangan Kepala Dinas Pariwisata Kota Denpasar dalam acara Rapat Persiapan Pelaksanaan Kegiatan Pembinaan Pramuwisata Khusus di Pasar Badung Th 2020. Bertempat di Ruang Rapat Dinas Pariwisata Kota Denpasar.

18	Selasa, 28 Januari 2020	Menghadiri undangan Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali dalam acara merancang Program Promosi Pariwisata melalui Festival Pariwisata Tematik Tahun 2021. Bertempat di Ruang Rapat Kantor Kelompok Ahli Pemerintah Provinsi Bali. Renon Denpasar.
19	Rabu, 29 Januari 2020	Melayat ke Rumah Duka Bpaka I Made Sena Guide anggota Divisi Jepang Meninggal Dunia (Pitra Yadnya). Bertempat di jalan Danau Poso Sanur.
20	Rabu, 29 Januari 2020	Bersama BPPD Denpasar menghadiri undangan Pemerintah Kota Denpasar dalam rangka pelaksanaan Forum konsultasi Publik Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Kota Denpasar Th 2021. Bertempat di Ruang Swaka Mahottama L3. Denpasar.
21	Kamis, 30 Januari 2020	Menghadiri Undangan Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali dalam acara Rapat Pelaksanaan Program Kerja dan Agenda Pembangunan tahun 2020 serta Rencana Aksi Visi Misi Gubernur Bali dalam upaya menjamin keamanan dan kenyamanan wisatawan dalam berwisata serta menjaga citra pariwisata Bali. Bertempat di RR. Soka Kantor Dinas Pariwisata Prov. Bali
22	Kamis, 30 Januari 2020	Menerima Kunjungan Satpol PP Kota Denpasar perihal minta Pramuwisata berbahasa Inggris dan berbahasa Mandari untuk menjadi pendamping dalam sidang yang dilaksanakan oleh Pengadilan Negeri Denpasar kepada Warga Negara Asing yang tertangkap karena melanggar Perda No 7 Tahun 2013 tentang merokok di kawasan Umum. Bertempat di kantor DPD HPI Bali.
23	Kamis, 30 Januari 2020	Menjadi Pendamping dalam Sidang Tindak Pidana Ringan kepada Warga Negara Asing yang tertangkap Perda No 7 Th 2013 tentang dilarang Merokok di Kawasan Umum. Bertempat di Kantor Pengadilan Negeri Denpasar. Jalan Sudirman Denpasar.
24	Jumat, 31 Januari 2020	Menghadiri undangan kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali dalam acara Edukasi Penyakit Virus Corona. Bertempat di Ruang Rapat Kantor BTB/GIPI. Jl. Raya Puputan No. 41 Renon Denpasar.
25	Senin, 3 Pebruari 2020	Menghadiri undangan H.E Ivan Hotek Duta Besar Republik to Indonesia dalam acara Gala Dinner yang di selenggarakan oleh IB Gede Sidartha Putra dan keluarga. Bertempat di Griya Gede Keninten Jl. Hangtuh Sanur.
26	Senin, 3 Pebruari 2020	Menghadiri undangan Kepala Dinas Pariwisata Prov. Bali dalam acara Tanggap Kebencanaan dengan Narasumber Charles Darwin University. Bertempat di kantor GIPI Renon.
27	Selasa, 4 Pebruari 2020	Menjadi Narasumber On Air Interaktif dengan topik Pengaruh Virus Corona terhadap Pariwisata terutama Pramuwisata DPD HPI Bali yang disiarkan langsung oleh RRI Denpasar. Bertempat di Jl Hayam Wuruk Dps.

28	Selasa, 4 Pebruari 2020	<p>Rapat bersama Wakil Gubernur Bali Perihal Pemeberangkatan Wisatawan Tiongkok ke China. Bertempat di kantor Wakil Gubernur Bali.</p> <p>Melaksanakan Dialog Interaktif Lintas Denpasar bersama Pro 1 RRI Denpasar dengan topik Pengaruh Virus Corona terhadap Pariwisata. Bertempat di Radio RRI Dps Jl. Hayam Wuruk Denpasar.</p>
29	Selasa, 4 Pebruari 2020	Menghadiri Undangan Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali dalam acara Rapat dengan Stake Holder GIPI dan Pelaku Pariwisata Lainnya perihal Tekhnik Pemulangan Wisatawan Tiongkok ke China. Bertempat di Kantor GIPI Bali
30	Rabu, 5 Pebruari 2020	Menghadiri Undangan Kepala Dinas Pariwisata Kota Denpasar dalam acara Sosialisasi Penyebaran Viris Corona dan cara Penanggulangannya oleh Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Bali. Bertempat di Ruang rapat Dinas Pariwisata Kota Denpasar.
31	Kamis, 6 Pebruari 2020	Melaksanakan Rapat Periodik Melaporkan Keuangan dan Kegiatan DPD HPI Bali Bulan Juni-Desember 2019 dimana laporannya diterima oleh peserta Rapat. Bertempat di kantor DPD HPI Bali
32	Kamis, 6 Pebruari 2020	Menghadiri Pemerintah Kabupaten Karangasem dalam acara Pengukuhan Badan Promosi Pariwisata Daerah (BPPD) Kabupaten Karangasem periode Th 2020-2024, dimana Bpk I Made Susila ditunjuk sebagai Perwakilan dari DPD HPI Bali. Bertempat di Museum Lontar Pesaban Karangasem.
33	Kamis, 7 Pebruari 2020	Menghadiri Undangan Kepala Dinas Provinsi Bali dalam acara Menerima Kunjungan Kerja Panja Pendidikan Vokasi Komisi X DPR RI. Bertempat di Ruang Widya Guna Politeknik Negeri Bali, Bukit Jimbaran.
34	Kamis, 7 Pebruari 2020	Menerima Kunjungan Kepala Dinas Pariwisata Kota Surakarta dalam rangka Kegiatan Pengembangan SDM di Bidang Pariwisata dan Kebudayaan bekerjasama dengan Lembaga lainnya dengan Sub Kegiatan Field Trip Bagi Pemandu Wisata Terpadu pada Program Pengembangan Kemitraan Th Anggaran 2020. Bertempat di Kantor DPD HPI Bali.
35	Sabtu, 8 Pebruari 2020	<p>Menghadiri Undangan NCPI (Nawa Cita Pariwisata Indonesia) Bali bekerjasama dengan Toya Devasa Hot Spring dalam acara Saresehan dengan tema: Dampak Negatif Virus Corona, Solusi Alternatif Menuju Pariwisata Bali Berkelanjutan dengan Narasumber: Mr. Gou Haodong (Konsul Jendral Republik Rakyat Tiongkok di Bali), Ir. Putu Astawa (KadisPar Prov. Bali). Dr. Made Mangku Pastika, MM (anggota DPD RI Perwakilan Bali).</p> <p>Bertempat di Toya Devasa Kintamani Bangli</p> <p>Bersama Stake Holder GIPI bali menghadiri Undangan Pemerintah Provinsi Bali dalam acara Sembahyang Bersama di Pura Dalem balingkang dan Pura Ulun Danu Batur untuk mendoakan agar Virus Corona yang ada di china segera tertangani. Bertempat di Kintamani. Bangli.</p>

36	Senin, 10 Pebruari 2020	Menghadiri Undangan Kepala Dinas Pariwisata Kota Denpasar untuk menjadi Narasumber dalam Pelatihan Pramuwisata Khusus dengan judul: Pramuwisata Khusus dan Etika Pramuwisata di Pasar Badung dalam kegiatan Peningkatan Pelayanan Pariwisata di DTW di Kota Denpasar Th 2020. Bertempat di Lt. 2 Pasar Badung Denpasar.
37	Senin, 10 Pebruari 2020	Menghadiri Undangan Ketua Panitia HUT (hari Ulang Tahun) ke-1 Komisariat Exo. Bertempat di Restoran Segara Ayu Jl. By Pass I Gst Ngurah Rai Dps.
38	Selasa, 11 Pebruari 2020	Menerima Kunjungan Management BIMC menindak lanjuti kerjasama dan Program baru yang dimiliki BIMC. Bertempat di kantor DPD HPI Bali
39	Selasa, 11 Pebruari 2020	Menghadiri Undangan GIPI Bali dalam Perayaan Pelepasan Tour Bali-Amerika 2020 dengan naik Sepeda Motor Keliling Amerika yang dilakukan oleh Bapak Ida Bagus Ngurah. Bertempat di Segara Village Jacuzzi Bar. Jl. Hangtuah Sanur
40	Rabu, 12 Pebruari 2020	Bersama BPPD Provinsi Bali Rapat dengan Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali perihal Surat Keputusan tentang Badan Promosi Pariwisata yang melibatkan Kepala Dinas Pariwisata di dalamnya. Bertempat di Ruang Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali.
41	Rabu, 12 Pebruari 2020	Bersama BPPD Provinsi Bali Rapat dengan Wakil Gubernur Bali perihal Surat Keputusan yang dibuat oleh Gubernur Bali tentang Badan Promosi Pariwisata Provinsi Bali yang dibuat oleh Gubernur Bali. Bertempat di Ruang Rapat Wakil Gubernur Bali.
42	Kamis, 13 Pebruari 2020	Menghadiri undangan Ketua GIPI Bali dalam acara Seminar Pariwisata oleh Menparekraf RI dengan Narasumber Menteri Pariwisata dengan judul Kebijakan Pemerintah Dalam Menghadapi Imbas Virus Corona. Bertempat di Graha Tirta Gangga Kantor Perwakilan Bank Indonesia Bali. Jl. Cok Tresna Denpasar.
43	Jumat, 14 Pebruari 2020	Menghadiri Undangan Kepala Dinas Pariwisata Kota Mataram dalam acara Study Banding Keluar Daerah dalam Promosi Pariwisata di Kabupaten Badung.
44	Sabtu, 15 Pebruari 2020	Rapat Terbatas membicarakan Kesepakatan Besaran Guide Fee Minimum antara HPI dengan ASITA. Bertempat di kantor DPD HPI Bali
45	Jumat, 21 Pebruari 2020	Menghadiri Undangan Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Pemerintah Kota Banjarmasin dalam acara Gethering Business. Bertempat di Roof Top Krisna Oleh-oleh.
46	Senin, 24 Pebruari 2020	Menghadap kepada Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali menyampaikan Rencana Rekrutmen Calon Pramuwisata Umum 2020 yang diawali dengan seleksi melalui Uji Bahasa. Bertempat di kantor Kepala Dinas Pariwisata Prov. Bali.

47	Selasa, 25 Pebruari 2020	Menghadiri Undangan Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali dalam acara Rapat Menindak lanjuti Pemendagri No. 86 Th 2017 tentang tata cara Perencanaan Pengelolaan dan Evaluasi Pembangunan Daerah. Bertempat di Ruang Rapat Soka Dispar Provinsi Bali.
48	Selasa, 25 Pebruari 2020	Rapat bersama Team Penguji Budaya Bali yang diprakarsai oleh Kepala Dinas PAriwisata Provonsi Bali untuk menyamakan persepsi tata cara memberikan nilai terhadap calon Pramuwisata Umum 2020. Bertempat di ruang rapat Dispar Provinsi Bali.
49	Selasa, 25 Pebruari 2020	Menghadiri Undangan Direktur Deputi Wilayah BPJS Ketenagakerjaan dalam acara Sosialisai Peraturan Pemerintah PP Nomor 82 tahun 2019 dan Paritraan Award 2020. Bertempat di Hotel Prima Plaza Sanur. Jl Hangtuh No. 46 Sanur.
50	Selasa, 25 Pebruari 2020	Melaksanakan Seleksi Calon Pramuwisata Umum 2020 melalui Uji Bahasa. Bertempat di kantor DPD HPI Bali.
51	Rabu, 26 Pebruari 2020	Menghadiri Undangan Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali dalam acara Rapat membicarakan Tata Cara Pemberian Nilai dan Uji Pield Trif kepada Calon Pramuwisata Umum 2020. Bertempat dikantor Dispar Provinsi Bali.
52	Senin, 2 Maret S/d Rabu 11 Maret 2020	Pembukaan Diklat Penerimaan Calon Pramuwisata Umum Tahun 2020, Uji Budaya, Pield Trip dan Uji Kompetensi. Bertempat di Hotel Nikki Denpasar, Pramindo Dalung.
53	Rabu, 4 Maret 2020	Menghadiri Undangan Pemerintah Kabupaten Badung dalam acara Program Badung Tourism Recovery. Bertempat di Ruang Rapat Krya Gosana Lt. 3 Puspem Badung
54	kamis, 5 Maret 2020	Menghadiri undangan Pantia Pelantikan Pengurus Komisariat PT JTB Bali dan sekaligus melantik Pengurus Komisariat PT JTB Bali masa Bakti Th 2020 –2022.
55	umat, 6 Maret 2020	Bertempat di Jl. I Gusti Ngurah Rai Tuban Menghadiri undangan Pemerintah Provinsi Bali dalam acara Rapat Kordinasi dalam rangka percepatan pemulihan kondisi pariwisata dan perekonomian Bali. Bertempat di Ruang Tirta Gangga kantor Bank Indonesia cabang Bali.
56	Minggu, 8 Maret 2020	Mengahdiri undangan ketua Panitia Diklat calon Pramuwisata Umum 2020 dalm acara Penutupan Diklat Calon Pramuwisata Umum 2020. Bertempat di Daerah Tujuan Wisata Danau Beratan Tabanan.
57	Senin, 9 Maret 2020	Menghadiri undangan BVA 9Bali Villa Asosiasi) dalam acara BVA Gathering perihal Kesiapsiagaan Penanganan Covid-19 Pada Industri Pariwisata Bali. Bertempat di Adhi Jaya Sunset Hotel.

58	Rabu, 11 Maret 2020	Bersama BPPD Provinsi Bali menghadap ke Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali Menyelesaikan Permasalahan Rekening Piktif di BPPD Bali. Bertempat di Kantor Kepala Dinas Provinsi Bali.
59	Kamis 12 Maret 2020	Bersama BPPD Provinsi Bali membicarakan Dampak Virus Covid-19 terhadap Pariwisata Bali. Bertempat di kantor Wakil Gubernur Provinsi Bali.
60	Jumat, 13 Maret 2020	Rapat Bersama Ketua NCPI Bali membahas Permasalahan Anggota yang tidak Bisa Memenuhi Kewajibannya dengan Baik di Bank karena wabah Covid-19. Bertempat di Kantor NCPI Bali Renon.
61	Senin, 16 maret 2020	Rapat Bersama Ketua NCPI Bali dan Direktur Bang BTN membahas Permasalahan Anggota yang tidak Bisa Memenuhi Kewajibannya dengan Baik di Bank karena wabah Covid-19. Bertempat di kantor Bank BTN Jl. Dewi Sartika Denpasar.
62	Senin, 16 maret 2020	Bersurat ke ketua GIPI Bali mengajukan permohonan bantuan tahap ke 4 untuk Pramuwisata yg berada di 8 kabupaten dan 1 kota di seluruh Bali karena dampak virus coron. Bertempat di kantor DPD HPI Bali
63	Sabtu, 21 Maret 2020	Bersama BPPD Bali Rapat membahas Permasalahan di BPPD Bali. Bertempat di Bali Village Sanur.
64	Jumat, 27 Maret 2020	Menghadiri undangan Kepala Dinas Pariwisata Provinsi bali utk Jaga Tugas Penanganan Covid-19. Bertempat di kantor BPBD Bali.
65	Rabu, 1 April 2020	Bertemu dengan Direktur bank BTN untuk membicarakan Permasalahan Anggota yang tidak bisa memenuhi kewajibannya dengan baik karena wabah Virus Covid-19. Bertempat di Bank BTN Cabang Denpasar. Jl. Dewi Sartika Denpasar.
66	Rabu, 1 April 2020	Rapat pertanggung-jawaban dan sekaligus pembubaran Panitia Rekrutmen Calon Pramuwisata 2020. Bertempat di kantor DPD HPI Bali
67	Rabu, 8 April 2020	Audensi Bersam Bapak Kepala Dinas Tenaga Kerja dan Pelayanan Satu Pintu yang didampingi oleh Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali yg diwakili oleh Kasi Kelembagaan Dinas Par. Prov. Bali. Bertempat di kantor Dinas Perijinan dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu.
68	Rabu, 8 April 2020	Bersama BPPD Bali rapat membahas Asosiasi BPPD Bali. Bertempat di Bali Village Sanur.
69	Kamis, 9 April 2020	Membantu Kasatpol PP Kota Denpasar menjadi penterjemah Bahasa Korea dalam kasus Wisatawan Korea membuat masalah di Villa tempat menginap karena deperesi. Bertempat di Satpol PP Kota Denpasar.

70	Selasa, 14 April 2020	Rapat bersama Divisi Domestik dan Dewan Kode etik Divisi Domestik membahas permasalahan Bpk Dofik anggota Divisi Domestik yg terduga melanggar Kode Etik HPI ketika Melakukan Kegiatan Guiding. Bertempat di kantor DPD HPI Bali.
71	Rabu, 15 April 2020	Melayat ke rumah duka atas meninggalnya Bpk I Wayan Sukerta anggota Divisi Spanyol. Bertempat di Gianyar.
72	Kamis, 16 April 2020	Rapat mendengarkan keluhan Pengadu permasalahan Bpk Dofik yg diduga melanggar Kode Etik HPI ketika Melakukan Kegiatan Guiding. Bertempat di kantor DPD HPI Bali.
73	Jumat, 17 April 2020	Menghadiri Undangan Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif dalam acara Pembagian Bantuan Sembako Bagi Pelaku Pariwisata Bali Yang Terkena Dampak Covid-19. Bertempat di Nusa Dua Bali.
74	Kamis, 23 April 2020	Menghadiri undangan Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali Dalam Acara Teleconverence Menjaring Aspirasi/Masukan Pada Masa Tanggap Darurat Pandemi Covid-19.
75	Senin, 27 April 2020	Menghadiri Undangan Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali Dalam Acara Pembahasan Distribusi Bantuan Sembako Kementerian RI Kepada tenaga Kerja Pariwisata Bali karena Virus Covid-19. Bertempat di RR. Soka Dispar Prov. Bali
76	Senin, 27 April 2020	Menghadap Kepala Dinas Tenaga Kerja Kota Denpasar Menindak Lanjuti Informasi yang disampaikan lewat berita media Koran perihal Wali Kota Denpasar memberikan BLT yg disimpan di Bank BPD Dps kepada tenaga kerja yg ter-PHK karena Covid-19 yg ber-KTP Dps.
77	Rabu, 29 April 2020	Menginfut data Anggota DPD HPI Bali untuk mendapatkan abntuan sembako dari Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif. Bertempat di Kantor DPD HPI Bali.
78	Kamis, 30 April 2020	Menginfut data Anggota DPD HPI Bali untuk mendapatkan abntuan sembako dari Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif. Bertempat di Kantor DPD HPI Bali.
79	Jumat, 1 Mei 2020	Rapat teleconverence dengan Kadispar Kab Bangli, Penegelola Obyek Wisata Penglipuran, Pengelola Obyek Wisata Geopark Kintamani dan Universitas Jendral Sudirman. Membahas Rencana Peraturan Bupati Bangli Ttg Pramuwisata Kusus. Bertempat di Kantor DPD HPI Bali
80	Sabtu, 2 Mei 2020	Mengirim data Anggota yang berada di 8 Kabupaten dan 1 Kota ke GIPI untuk mendapatkan bantuan Sembako dari Kemetrian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif. bertempat di Kantor DPD HPI Bali
81	Senin, 4 Mei	Rapat bersama Bupati Bangli, Kadis Par Kab Bangli, Kabid Pemasaran Par. Kab.

	2020	Bangli perihal Lanjutan Ranperbup Bangli Tentang Pramuwisata Khusus. Bertempat di kantor Bupati Bangli.
82	Senin, 4 Mei 2020	Menindak lanjuti Sumbangan Sembako kepada anggota DPD HPI Bali Gel 1 yang berdomisili Denpasar yg belum kebagian karena permasalahan teknis seperti No HP yg tdk bisa dihubungi. Bertempat di Polresta Dps.
83	Selasa, 5 Mei 2020	Menindak lanjuti Sumbangan Sembako kepada anggota DPD HPI Bali Gel 1 yang berdomisili Denpasar yg belum kebagian karena permasalahan teknis seperti No HP yg tdk bisa dihubungi. Bertempat di Polresta Dps.
84	Selasa,5 Mei 2020	Menghadiri Undangan Rapat dengan Bupati Bangli mensosialisasikan Peraturan Bupati tentang Pramuwisata Khusus.Di.Kantor Bupati,Bangli
85	Selasa,6 Mei 2020	Membantu pihak Polresta Denpasar Utk Mengecek data terkait pembagian sembako bagi anggota hpi yg belum dapat.Di Polresta Denpasar Barat.
86	Rabu, 6 Mei 2020	Membuat Surat Keterangan di rumahkan atau kehilangan pekerjaan untuk Anggota DPD HPI Bali karean virus corona covid-19. Bertempat di kantor DPD HPI Bali
87	Jumat, 8 Mei 2020	Menindak lanjuti Sumbangan Sembako kepada anggota DPD HPI Bali yang berdomisili Denpasar yg belum kebagian karena permasalahan teknis seperti No HP yg tdk bisa dihubungi. Bertempat di Polresta Dps.
88	Senin.11 Mei 2020	Menghadiri undangan dari GIPI Bali untuk mendorong pihak kementerian mengenai tambahan sembako focus ke DPD HPI Bali.Di Kantor GIPI Bali.
89	Selasa,12 Mei 2020	Membantu Pihak Polresta Denbar terkait Sewmbako Tahap 2 di Polresta Denpasar Barat.
90	Kamis, 14 Mei 2020	Memvalidasi data Anggota DPD HPI Bali yang berpotensi medapatkan sembako gel 2 dari Kementrian karena ada diprediksi Anggota yang sudah mendapatkan bagian di Gel 1 mendapatkan kembali di Gel ke 2 dikarenakan kesalahan data yang dikirim oleh GIPI ke HPI.Bertempat di kantor DPD HPI
91	Kamis, 14 Mei 2020	Menghadiri Undangan Dari Trans Media di Kantor Trans di Renon Denpasar.
92	Jumat, 15 Mei 2020	Memvalidasi data Anggota DPD HPI Bali yang berpotensi medapatkan sembako gel 2 dari Kementrian karena ada diprediksi Anggota yang sudah mendapatkan bagian di Gel 1 mendapatkan kembali di Gel ke 2 dikarenakan kesalahan data yang dikirim oleh GIPI ke HPI dan mendata anggota yang belum menerima dan belum mendaftar untuk mendapatkan bantuan sembako dari Kementrian Bertempat di kantor DPD HPI Bali dan di Rumahnya I Gst Lanang Oka

		<p>Memvalidasi data Anggota DPD HPI Bali yang berpotensi mendapatkan sembako gel 2 dari Kementrian karena ada diprediksi Anggota yang sudah mendapatkan bagian di Gel 1 mendapatkan kembali di Gel ke 2 dikarenakan kesalahan data yang dikirim oleh GIPI ke HPI dan mendata anggota yang belum menerima dan belum mendaftar untuk mendapatkan bantuan sembako dari Kementrian</p> <p>Bertempat di kantor DPD HPI Bali dan di Rumahnya I Gst Lanang Oka</p>
93	Sabtu, 16 Mei 2020	<p>Menjadi Relawan membantu Polsek untuk mendistribusikan bantuan sembako dari Kementrian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif.</p> <p>Brertempat di Polsek-Posek yang ada di Kab Gianyar, Badung, dan Denpasar.</p>
94	Sabtu, 16 Mei 2020	<p>Mengadakan Kegiatan Verivikasi Data Anggota untuk mendapatkan bantuan sembako di DPD HPI Bali.</p>
95	Senin, 18 Mei 2020	<p>Menjadi Relawan membantu Polsek untuk mendistribusikan bantuan sembako dari Kementrian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif.</p> <p>Bertempat di Polsek-Posek yang ada di Kab Gianyar, Badung, dan Denpasar.</p>
96	Selasa, 19 Mei 2020	<p>Menjadi Relawan membantu Polsek untuk mendistribusikan bantuan sembako dari Kementrian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif.</p> <p>Bertempat di Polsek-Posek yang ada di Kab Gianyar, Badung, dan Denpasar.</p>
97	Rabu, 20 Mei 2020	<p>Rapat Virtual Meeting (by Zoom) dengan topic Standard Of Tour Service In New Normal After Covid – 19 dengan Narasumber Kadisparda Provinsi bali.</p> <p>Bertempat di kantor DPD HPI Bali</p>
98	Rabu, 20 Mei 2020	<p>Membahas SOP Bali New Normal yang akan dijadikan SOP Bagi Pelaku Pariwisata bagian dari Stake Holder GIPI.</p> <p>Bertempat di Kantor DPD HPI Bali.</p>
99	Rabu, 20 Mei 2020	<p>Menjadi Relawan membantu Polsek untuk mendistribusikan bantuan sembako dari Kementrian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif.</p> <p>Brertempat di Polsek-Posek yang ada di Kab Gianyar, Badung, dan Denpasar.</p>
100	Kamis, 21 Mei 2020	<p>Menjadi Relawan membantu Polsek untuk mendistribusikan bantuan sembako dari Kementrian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif.</p> <p>Brertempat di Polsek-Posek yang ada di Kab Gianyar, Badung, dan Denpasar.</p>
101	Jumat, 22 Mei 2020	<p>Menjadi Relawan membantu Polsek untuk mendistribusikan bantuan sembako dari Kementrian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif.</p> <p>Brertempat di Polsek-Posek yang ada di Kab Gianyar, Badung, dan Denpasar.</p>
102	Sabtu, 23 Mei 2020	<p>Menjadi Relawan membantu Polsek untuk mendistribusikan bantuan sembako dari Kementrian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif.</p> <p>Brertempat di Polsek-Posek yang ada di Kab Gianyar, Badung, dan Denpasar.</p>

103	Minggu, 24 Mei 2020	Menjadi Relawan membantu Polsek untuk mendistribusikan bantuan sembako dari Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif. Berterempat di Polsek-Polsek yang ada di Kab Gianyar, Badung, dan Denpasar.
104	Senin, 25 Mei 2020	Menjadi Relawan membantu Polsek untuk mendistribusikan bantuan sembako dari Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif. Bertempat di Polsek-Polsek yang ada di Kab Gianyar, Badung, dan Denpasar.
105	Selasa, 26 Mei 2020	Menjadi Narasumber dalam kegiatan Webiner PUI PK Kesehatan Pariwisata Poltekes Kemenkes Denpasardengan Tema Recovery Pariwisata Pasca Pandemi Covid-19 Antisipasi Aspek Kesehatan Pariwisata.
106	Rabu, 27 Mei 2020	Mempinalisasi data Anggota untuk mendapatkan sumbangan sembako tahap ke-4 yang akan diajukan ke GIPI. Bertempat di Kantor DPD HPI Bali.
107	Selasa, 2 Juni 2020	Menerima Kunjungan Managemen Bali Swing. Bertempat di Kantor DPD HPI Bali.
108	Selasa, 2 Juni 2020	Bersurat ke ketua GIPI Bali mengajukan permohonan bantuan tahap ke 4 untuk Pramuwisata yg berada di 8 kabupaten dan 1 kota di seluruh Bali karena dampak virus coron. Bertempat di kantor DPD HPI Bali
109	Kamis, 4 Jun 2020	Rapat kordinasi dengan Relawan DPD HPI Bali perihal membantu kepolisian terutama Polsek – polsek dan Kamtibmas di semua Kabupaten seluruh Bali mengensi tata cara penyaluran sembako dari Kementerian kepada Pelaku Pariwisata yang terdampak virus covid-19 terutama Pramuwisata . Bertempat di kantor DPD HPI Bali.
110	Kamis, 4 Juni 2020	bersurat ke Dewan Kode Etik DPD HPI Bali untuk melaksanakan Sidang Etik terhadap Bpk Dofik Anggota Divisi Domestik yg dilaporkan telah melakukan pelanggaran Etik oleh Anggota Divisi Domistik. Bertempat di kantor DPD HPI Bali.
111	Jumat, 5 Juni 2020	Menghadirkan 5 Pihak Pengadu yang didampingi olh ketut Divisi Domestik dan I Nyoman Surata terhadap Bapak Dofik yang diduga melanggar Kode Etik HPI. Bertempat di kantor DPD HPI Bali.
112	Sabtu, 6 Juni 2020	Sidang Etik Pertama / memanggil dan minta keterangan dari Pelapor dan Terlapor yaitu Bapak Dofik. Bertempat di Kantor DPD HPI Bali.
113	Senin, 8 Juni 2020	Membantu Kepolisian terutama Polsek sekabupaten seluruh Bali dalam penyaluran Bantuan Sembako dari Kementerian Pariwisata kepada Pramuwisata di semua Kabupaten Seluruh Bali.

114	Kamis.11 Juni 2020	Undangan Webinar dengan Topik Digital Tourism Technology In The Nex New Normal di Gipi Bali.
115	Sabtu, 13 Juni 2020	Bersama Stake Holder GIPI mengikuti meeting Webiner BTB seri 4 dgn topic Read Map Bali's Next Normal dengan topic diskusi antara lain : Siapa Saja yang ikut dana talangan? Berapa jumlah dana talangan yg industry Pariwisata perlukan? Bagaimana dengan member diluar Stake Holder GIPI? Dimana DPD HPI Bali mengusulkan dana talangan sebanyak 35 milyar untuk seluruh Pramuwisata yang tercatat di DPD HPI Bali.
116	Senin, 15 Juni 2020	Membantu Kepolisian terutama Polsek sekabupaten seluruh Bali dalam penyaluran Bantuan Sembako dari Kementrian Pariwisata kepada Pramuwisata di semua Kabupaten Seluruh Bali.
117	Senin, 15 Juni 2020	Membantu Kepolisian terutama Polsek sekabupaten seluruh Bali dalam penyaluran Bantuan Sembako dari Kementrian Pariwisata kepada Pramuwisata di semua Kabupaten Seluruh Bali.
118	Selasa, 16 Juni 2020	Mengikuti Webiner Meting dengan Dinas Pariwisata Provinsi bali perihal Dampak Virus corona kepada Pelaku Pariwisata terutama Pramuwisata anggota DPD HPI Bali. Bertempat di kantor DPD HPI Bali.
119	Selasa, 16 Juni 2020	Menghadiri pertemuan dengan ketua GIPI Bali Terkait utk mengajak Steack Holder yang belum bergabung di Gipi Bali.Bertempat di Kantor GIPI.Renon.
120	Rabu, 17 Juni 2020	Membantu Kepolisian terutama Polsek sekabupaten seluruh Bali dalam penyaluran Bantuan Sembako dari Kementrian Pariwisata kepada Pramuwisata di semua Kabupaten Seluruh Bali.
121	Rabu, 17 Juni 2020	Mengecek beberapa Obyek Wisata di Daerah Kab Gianyar yang layak untuk dibuka kembali setelah virus covid-19. Bertempat di Kab Gianyar.
122	Rabu, 17 Juni 2020	Menghadri Undangan Seluruh Anggota Asita dalam acara Asita Inbound Tourism Talk ke 3 dengan topic New Normal. DI Asita
123	Jumat, 19 Juni 2020	Menghadiri Pertemuan dengan Bapak Kadisparda Gianyar membahas Destinasi Wisata di Kabupaten Gianyar.Di Kantor Bupati Gianyar.
124	Jumat, 19 Juni 2020	Membuat surat balasan permohonan pengunduran diri Bapak Wayan Ginawa, S.Fil sebagai pengurus DPD HPI Bali periode 2017 – 2022. Bertempat di kantor DPD HPI Bali.
125	sabtu, 20 Juni 2020	Bersama BPPD Provinsi Bali rapat bersama Wakil Gubernur Bali Perihal Keberadaan dan Hubungan BPPD Provinsi Bali dengan Bali CEB. Bertempat di kantor Wakil Gubernur Bali.

126	Minggu,21 Juni 2020	Menghadiri undangan rapat di GIPI Bali Terkait Laporan Pertanggung Jawaban GIPI selam Enam Bulan.
127	senin, 22 Juni 2020	Menyelenggarakan Sidang etik ke-dua memeriksa saksi-saksi pelapor terkait dugaan pelanggaran Etik oleh Bapak Dofik.Bertempat di kantor DPD HPI Bali.
128	senin, 22 Juni 2020	Memvalidasi data Pramuwisata yang sudah menerima bantuan sembako dari Kemenparekrap tahap 1, 2, 3 yang berada di delapan Kabupaten dan satu Kota.Bertempat di rumahnya I Gst Lanang Oka
129	Senin, 22 Juni 2020	Membahas pergantian pengurus LEB+ Mice dengan Wakil Gubernur
130	Selasa, 23 Juni 2020	Mewakili Ketua rapat bersama Stake Holder GIPI yang dihadiri oleh KJRI Jerman dan KJRI Prancis perihal dalam rangka mempersiapkan Pariwisata Bali Pasca Pandemi vandemi Covid-19 dimana disampaikan bahwa pada bulan Agustus Wisatawan Jerman dan Prancis banyak yg ingin berkunjung Ke Bali akan tetapi permohonannya Obyek Wisata agar dibuka secara umum.
131	Selasa, 23 Juni 2020	Menyerahkan dana santunan duka kepada ketua Divisi Jerman karena anggotanya AN I Putu Suriatwirawan Meninggal Dunia. Bertempat di kantor DPD HPI Bali.
132	Selasa, 23 Juni 2020	Mengadakan Peninjaoan ke Destinasi di Goa Gajah.Tegal Alang dan Tampak Siring.
133	Rabu, 24 Juni 2020	Rapat Pengurus DPD HPI Bali Perihal Pemberian Sembako kepada Anggota DPD HPI Bali yang belum mendapatkan bantuan dari Kemenparekrap dimana DPD HPI Bali berencana memberikan bantuan dengan nilai Rp. 150.000 dgn sarat KTPP paling lambat berakhir thn 2019. Bertempat di kantor DPD HPI Bali
134	Rabu, 24 Juni 2020	Mengadakan Peninjaoan Ke Destinasi Wisata Di Kintamani dan Pengelipuran
135	Kamis,25 Juni 2020	Mengadakan Peninjaoan ke Destinsi Wisata Singaraja,Lovina,Susut Sekumpul,Gitgit dan Air Saneh.
136	Jumat,26 Juni 2020	Mengadakan Peninjaoan ke Destinsi Wisata Tirta Gangga,Taman Ujung Karang Asem.
137	Jumat,26 Juni 2020	Menghadiri Undangan Webinar dengan topic Road Map To Bali's New normal Imagine Working From Bali.
138	Sabtu, 27 Juni 2020	Membantu Anggota DPD HPI Bali dalam tata cara pengambilan bantuan sembako yg diserahkan oleh masing-masing Polsek se-kecamatan seluruh Bali Bertempat di masing-masing Polsek seluruh bali

139	Sabtu, 27 Juni 2020	Membantu Anggota DPD HPI Bali dalam tata cara pengambilan bantuan sembako yg diserahkan oleh masing-masing Polsek se-kecamatan seluruh Bali Bertempat di masing-masing Polsek seluruh bali
140	Minggu, 28 Juni 2020	Putusan Sidang Etik terduga Pelanggaran Etik HPI kepada terlapor Bapak Dofik dengan Putusan Pencabutan KTA. Bertempat di kantor DPD HPI Bali.
141	Senin, 29 Juni 2020	Membantu Anggota DPD HPI Bali dalam tata cara pengambilan bantuan sembako yg diserahkan oleh masing-masing Polsek se-kecamatan seluruh Bali Bertempat di masing-masing Polsek seluruh bali
142	Senin, 29 Juni 2020	Menerima kunjungan Mahasiswa Udayana dalam penelitian pembuatan sekripsi yg dalam penelitiannya memasukkan Perda No 5 Th 2016 sebagai bagian Sekripsi. Bertempat di kantor DPD HPI Bali
143	Senin, 29 Juni 2020	Membantu Anggota DPD HPI Bali dalam tata cara pengambilan bantuan sembako yg diserahkan oleh masing-masing Polsek se-kecamatan seluruh Bali Bertempat di masing-masing Polsek seluruh bali.
144	Senin, 29 Juni 2020	Rapat Di GIPI Bali Terkai Pembagian Sembako Tahap V dengan Steack Holder GIPI di Kantor GIPI Bali.Renon Denpasar
145	Selasa, 30 Juni 2020	Menghadiri Undangan GIPI/BTB Bali dalam acara rapat dengan topic Informasi perkembangan dana talangan Industri Pariwisata Bali berupa pinjaman bagi pelaku pariwisata kususnya anggota GIPI/BTB Bali. Bertempat di Kantor GIPI Bali
146	Selasa, 30 Juni 2020	Rapat bersama GIPI/BTB Bali bertempat di kantor GIPI Bali.
147	Jumat.3 Juli 2020	Undangan Rapat Webinar Road Map To Bali Next Normal”Nusa Dua Ready to Welcome The Domistic.Market.Gipi Bali.
148	Jumat.3 Juli 2020	Undangan Nirwana TV is inviting you to a Scheduled Zoom Meeting.topic.Talk Zoom nirwana TV.Kesiapan Pariwisata Kabupaten Badung Menerapkan Protokol New Normal.
149	Senin, 6 Juli 2020	Rapat Internal yang dihadiri oleh Biro Kesra, Biro Litbang, Waka I DPD HPI Bali perihal tata cara pemberian bantuan sembako kepada anggota yang belum mendapatkan bantuan sembako dari Kemenkrap tahap 1,2,3 dan 4. Bertempat di kantor DPD HPI Bali.
150	Selasa, 7 Juli 2020	Memberikan Santunan Kematian kepada I Made Karma anggota Komisariat Panorama Divisi Inggris yang meninggal dunia.
151	Kamis.9 Juli 2020	Undangan Webinar Save the date Join our Wibinar on Thusday

152	Kamis.9 Juli 2020	Mengadakan Pertemuan dengan ketua BTB dan Bapak Theo untuk memastikan sumbangan dari kementrian tahav V
153	Jumat 10 Juli 2020	Undangan Zoom Webinar Topik Road Map To Bali Next Normal” Has Bali Fully Carried out Sustainable Development of Tourism that can be Marketed as.
154	Sabtu,11 Juli 2020	Pertemuan dengan Pengurus BPPD membahas tentang new normal di Kantor BPPD Renon Denpasar.
155	Senin, 13 Juli 2020	Menerima Kunjungan Kabid, Kasi Sumber Daya Pariwisata Pariwisata Kab Buleleng perihal Kordinasi Rencana Pelaksanaan Pelatihan Pemandu Wisata Khusus di Kabupaten Buleleng berbasis Sejarah dan Budaya dimana DPD HPI Bali diminta satu orang sebagai Narasumber dalam kegiatan tersebut dengan Judul Teknik Memandu Wisata. Bertempat di kantor DPD HPI Bali.
156	Selasa, 14 Juli 2020	Mempersiapkan Bantuan Sembako untuk Anggota DPD HPI Bali yang belum mendapat bantuan dari Kemenparekrp tahap 1,2,3 dan 4. Bertempat di kantor DPD HPI Bali
157	Selasa, 14 Juli 2020	Menghadiri undangan Bpk Hengky Lesmana Mahasiswa Program Doktoral Managemen dan enterpreneursip dari Prasetya Mulya Business school Jakarta dalam penyusunan desertasi yang dikemas dalam acara PGD (Pokus Group Discussion) Bertempat di The Hub Sanur.
158	Rabu, 15 Juli 2020	Mempersiapkan Bantuan Sembako untuk Anggota DPD HPI Bali yang belum mendapat bantuan dari Kemenparekrp tahap 1,2,3 dan 4. Bertempat di kantor DPD HPI Bali
159	Rabu, 15 Juli 2020	Mempersiapkan Bantuan Sembako untuk Anggota DPD HPI Bali yang belum mendapat bantuan dari Kemenparekrp tahap 1,2,3 dan 4. Bertempat di kantor DPD HPI Bali
160	Rabu, 15 Juli 2020	Menghadiri Undangan Perkawinan Ananda Ketua DPRD Singaraja.Di Singaraja,
161	Senin, 20 Juli 2020	Membuat atau menginfut data nama-nama calon penerima yang belum terdaftar sebelumnya.
162	Senin, 20 Juli 2020	Penyerahan bantuan sembako kepada anggota Divisi Domistik, Belanda ,Jerman Rusia, Italia, Rusia DPD HPI Bali Yang belum mendapatkan bantuan dari kemenparekrf tahav 1, 2, 3, dan 4. Diberikan kepada anggota yg KTPPNya berlaku paling lambat sampai 1 Maret 2019
163	Senin, 20 Juli 2020	Membuat surat undangan kepada bapak Drs. I Nyoman Kandia, beliau membentuk Komunitas Pramuwisata Gianyar yang membuat banyak

		pertanyaan kepada anggota DPD HPI Bali
164	Senin, 20 Juli 2020	Memeberikan santunan sakit kepada anggota DPD HPI Bali divisi Prancis AN I Ketut Kacong Deny Wirawan yang diterima oleh Bpk Nur diketahui oleh ketua divisi Prancis.
165	Senin, 20 Juli 2020	Pertemuan Dengan GIPI Bali Terkait Pembahasan Dana Talangan yang di ajukan dari HPI ke Kementrian. DI Kantor BTB.Renon.
166	Selasa,21 Juli 20201	Penyerahan bantuan sembako kepada anggota Divisi Korea, Jepang dan Spanyol DPD HPI Bali Yang belum mendapatkan bantuan dari kemenparekraf tahav 1, 2, 3 dan 4. Diberikan kepada anggota yg KTPPnya berlaku paling lambat sampai 1 Maret 2019
167	Selasa,21 Juli 20201	Menyerahkan santunan sakit kepada anggota DPD HPI Bali divisi Jepang Komisariat JTB AN I Wayan Sunarwan dan santunan diterima ybs.
168	Rabo,22 Juli 2020	Penyerahan bantuan sembako kepada anggota Divisi Domistik,Belanda ,Jerman Rusia,Spanyol.Italia,Korea.Rusia,Jepang,DPD HPI Bali Yang belum mendapatkan bantuan dari kemenparekraf tahav 1.2.3.4.
169	Rabu,22 Juli 2020	Bersama GIPI Bali beserta perwakilan Steack Holder dalam kegiatan Virtual Meeting dengan topic "Menyabut kenormalan baru pariwisata- Diskusi terkait Traning/Setifikasi Protokol kesehatan.Bertempat di GIPI Bali.
170	Kamis,23 Juli 2020	Mempersiapkan Sembako untuk di berikan kepada anggota Divisi INgggris dan Mandarin.
171	Kamis,23 Juli 2020	Menghadiri undangan kepala Dinas Pariwisata Kabupaten Klungkung dalam acara Persiapan Pelatihan Tata kelola Home Stay,Pemandu Wisata Tracking dan Pemandu Wisata Selam.bertempat Di Ruang Rapat Vanisula Klungkung.
172	Jumat,24 Juli 2020	Mempersiapkan Sembako untuk di berikan kepada anggota Divisi INgggris dan Mandarin
173	Jumat,24 Juli 2020	Menghadiri Undangan di Bali Beach tentang Peliputan dengan TV Kompas Dewata.
174	Minggu,26 Juli 2020	Pertemuan dengan pihak BPBD Singaraja Di Lovina membahas Kepastian Posisi BPBD Singaraja.
175	Senin,27 Juli 2020	Penyerahan bantuan sembako kepada anggota Divisi Ingggris DPD HPI Bali Yang belum mendapatkan bantuan dari kemenparekraf tahap 1, 2, 3 dan 4
176	Selasa,28 Juli 2020	Penyerahan bantuan sembako kepada anggota Divisi ,Jepang,DPD HPI Bali Yang belum mendapatkan bantuan dari kemenparekraf tahap1.2.3.4.

177	Selasa,28 Juli 2020	Melaksanakan Asesmen Uji Kopetensi kepada anggota yang sertifikat kopetensinya telah berakhir yang di laksanakan oleh LSP Pesona Sebanyak 40 Orang.
178	Selasa,28 Juli 2020	Bersama NCPI Provinsi Bali mengadakan rapat Webiner dengan topic EXPERTALK dengan nara sumber DR.AAGN.Ari Dwipayana,DR.Made Mangku Pastika.
179	Rabu,29 Juli 2020	Melaksanakan Asesmen Uji Kopetensi kepada anggota yang sertifikat kopetensinya telah berakhir yang di laksanakan oleh LSP Pesona Sebanyak 41 Oang.
180	Rabu,29 Juli 2020	Mempersiapkan Bantuan Sembako Yang Akan di serahkan kepada anggota Divisi Mandarin DPD HPI Bali.
181	Rabu,29 Juli 2020	Menghadiri Undangan dari Komisariat Gopala di Kintamani.Bangli
182	Rabu,29 Juli 2020	Menghadiri undangan Planet Tourism Indonesia 2020 dalam acara Webiner Tourism Indonesia REDIFINED.
183	Kamis, 30 Juli 2020	Menghadiri Undangan Dari Pemkab Badung perihal New Normal.
184	Kamis,30 Juli 2020	Menghadiri undangan DPP HPI dalam acara Persiapan Rakernas Lewat Wibiner.
185	Kamis,30 Juli 2020	Menghadiri undangan Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif dalam rangka Penyusunan Rencana Pengembangan Virtual Tour sebagai salah satu inovasi kegiatan Pemulihan Dampak covid 19 lewat Webiner.
186	Kamis, 30 Juli 2020	Mempersiapkan Bantuan Sembako Yang Akan di serahkan kepada anggota Divisi Mandarin DPD HPI Bali.
187	Kamis,30 juli 2020	Menghadiri undangan Pemerintah Provinsi Bali dalam acara Deklarasi Program Kepariwisataa dalam tatanan kehidupan Bali era Baru dan Di Gitalisai Pariwisata Berbasis QRIS.Bertempat di Vaninsula island,Nusa Dua.
188	Jumat,31 Juli 2020	Menghadiri Undangan Desa Pekraman di Singaraja terkait Pembahasan Awig-Awig Desa. Di Singaraja.

**DEWAN PIMPINAN DAERAH
HIMPUNAN PRAMUWISATA INDONESIA
PROVINSI BALI**

KETUA

SEKRETARIS

I Nyoman Nuarta, SH

I Komang Puji,SE